

BOLETÍN DE PRENSA No. 498 ->>

Habilidades de lectura y matemáticas de los alumnos de la UAA superan por mucho la media estatal y nacional.

Al conocer los resultados de la prueba Enlace 2011 en educación media superior, el Centro de Educación Media de la UAA sigue ubicándose como una de las mejores escuelas a nivel estatal y nacional en cuanto a las habilidades matemáticas y lectoras; demostrando la calidad que siempre ha distinguido a este bachillerato, comentó su decano Juan José Shaadi Rodríguez.

Mencionó que por primera vez desde la aplicación de esta prueba se muestra un comparativo con otras instituciones de educación media superior, poniendo de manifiesto la supremacía que tiene el Bachillerato de la Universidad con otras instituciones de la región y del propio país.



Comentó que para el Centro de Educación Media, estos resultados representan un compromiso de mantener la calidad e incrementar año con año el rendimiento de los alumnos, especialmente ahora que ha aumentado la matrícula con la creación del campus oriente del bachillerato, en donde se incorporan nuevos estudiantes que serán sometidos a esta y otras evaluaciones.

Shaadi Rodríguez expresó que es una gran satisfacción saber que la UAA está marcando la pauta en el camino de la educación media, no sólo en el estado sino en la región centro occidente, sostuvo que este plantel ha sido por mucho un punto de referencia por sus logros académicos y es necesario mantenerse con estos estándares de calidad.



Por su parte Alejandro Silva Contreras, coordinador de orientación Educativa comentó que especialmente en la evaluación 2011 el bachillerato de la UAA ha alcanzado niveles que superan por mucho la media nacional en habilidades lectoras y matemáticas; colocándose muy por encima de cualquier institución pública y privada en el estado y la región.

Sin embargo consideró que una ponderación realizada por los profesores, sumando el resultado de ambos turnos de la preparatoria, se logró ubicar a un 72% de los alumnos en las categorías bueno y excelente en habilidad matemática, por encima del 42% del promedio estatal y el 27% nacional.

En el caso de las habilidades lectoras, el Bachillerato de la UAA mantiene el 89.1% de sus alumnos en las categorías bueno y excelente, mientras el promedio de Aguascalientes se encuentra en el 76% y el promedio del país se ubica en un 79%.



Silva Contreras apuntó que en el caso de otras evaluaciones nacionales como el caso del EXANI, el puntaje de los alumnos del Centro de Enseñanza Media de la UAA se ubica en el segundo sitio a nivel estatal y en el tercer o cuarto lugar al sumar a las instituciones de todo el país.

Alejandro Silva sostuvo que estos resultados son muy satisfactorios, sin embargo servirán para aplicar nuevos programas que permitan una mayor calidad de la educación, afirmó que por lo pronto se implementarán en el área de asesoría psicopedagógica talleres para mejorar los niveles de atención y comprensión, así como las habilidades lógico matemático y de comprensión verbal. También se tiene planeado instrumentar talleres inter- semestrales en para reforzar áreas en donde se haya tenido mayor dificultad, especialmente enfocadas a los alumnos del turno vespertino, para fortalecer el dominio de sus conocimientos.